

Luego de dos años, Cabildo celebró nuevamente la gran fiesta de la Virgen del Carmen

Cabildo es una comuna reconocida por su devoción a las tradiciones religiosas de la Iglesia Católica. Dentro de la provincia y región, se le conoce como un pueblo mariano y su gente se siente orgullosísima de su amor y entrega por la Virgen. Por esta razón, cada año los fieles se preparan con emoción para celebrar el 16 de julio, Día de la Virgen del Carmen. No obstante, hace dos años que no se podía celebrar como de costumbre debido a la pandemia, pero este 2022 fue diferente.

Con una gran procesión, 22 bailes religiosos y los rostros felices de los cabildanos y cabildanas se vivió este domingo, 17 de julio, la gran fiesta de la Virgen del Carmen. Cientos de personas salieron a las calles, hermosamente adornadas, para observar el paso de la procesión en cada punto de su recorrido -de aproximadamente 3 kilómetros- por los sectores altos y el centro de Cabildo.

Anuncio Patrocinado

Cerca de las 15:00 horas partió desde la Plaza de Armas con dos grandes imágenes de la Virgen que fueron paseadas por varias calles, por más de tres horas, hasta volver a la plaza para una misa que fue presidida desde el odeón, bajo un ambiente de fervor y gratitud, principalmente por las lluvias caídas en la seca comuna durante los últimos días.

“Independiente de las creencias religiosas, hoy día Cabildo, con mucho respeto, ha recibido en las calles a la Virgen del Carmen. Como lo decía el padre, la Virgen es la madre de Dios, por lo tanto, muchos la respetan, y hoy día han adornado las calles. Como se ha destacado por tantos años, Cabildo es un pueblo mariano, que en esta oportunidad le ha rendido tributo a la madre de Dios a través de la advocación de la Virgen del Carmen, y, especialmente, por algo tan maravilloso como ha sido la lluvia, que ha bendecido nuestros campos para poder tener mejor prosperidad”, comentó el alcalde de la comuna, Víctor Donoso, quien hizo todo el recorrido de la procesión.

Luego de dos años, Cabildo celebró nuevamente la gran fiesta de la Virgen del Carmen

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Tras palabras del párroco de Cabildo, el padre Miguel Triviño, se entregó la bendición a todos los presentes, se lanzaron globos al cielo en memoria de los fallecidos por la pandemia por Covid-19 y se entregaron panes en gratitud a los 22 bailes que estuvieron presentes, dando por terminada la festividad alrededor de las 19:30 horas.

Luego, algunos danzantes y fieles continuaron su camino con una de las imágenes de la Virgen hasta la casa de oración de la señora Zulema, devota mujer que comenzó esta tradición hace muchos años atrás, y que luego fue apoyada por los miembros de la parroquia, uniéndose para transformar esta fiesta en una gran tradición en Cabildo.

Finalmente, el alcalde agradeció al Cuerpo de Bomberos, Carabineros y funcionarios municipales, quienes estuvieron apoyando las actividades durante todo el fin de semana, incluyendo la gran Feria de Invierno realizada por el municipio en el parque, lugar que reunió a 125 stands con diferentes productos y servicios, permitiendo que la comunidad disfrutara de un momento de diversión y distracción.

y tú, ¿qué opinas?